



Dr. Dorothea Kliche-Behnke

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Stellv. Vorsitzende der SPD-Landtagsfraktion

Landtagsbüro

Konrad-Adenauer-Straße 3

70173 Stuttgart

Telefon: 0711 2063 7220

dorothea.kliche-behnke@spd.landtag-bw.de

Wahlkreisbüro

Karlstraße 3

72072 Tübingen

Telefon: 07071 8555 400

Tübingen, den 4. August 2021

Kliche-Behnke kritisiert KI-Park-Entscheidung

Die SPD-Landtagsabgeordnete Dorothea Kliche-Behnke kritisiert die Vergabe des mit 50 Millionen Euro geförderter Innovationsparks Künstliche Intelligenz an Heilbronn. „Mir erschließt sich nicht, wie das Land sich für Heilbronn und gegen die gemeinsame Bewerbung von Tübingen mit Stuttgart, Karlsruhe und Reutlingen entscheiden kann. Hier sitzt bereits geballte Expertise in Sachen Künstlicher Intelligenz und diese Standortfaktoren nicht zu nutzen, ergibt keinen Sinn. Stattdessen entscheidet sich das Land für eine Lösung auf der grünen Wiese mit einem großzügigen Kapitalgeber“, so die wissenschafts- und forschungspolitische Sprecherin der SPD-Fraktion im Landtag.

„Die Würfel sind jetzt gefallen, so falsch diese Entscheidung auch ist. Ich werde mich dafür einsetzen, dass im Haushalt 2022 ein zweiter KI-Park finanziert wird, damit die KI-Forschung durch diese Entscheidung nicht zurückgeworfen wird. Unser Ziel muss eine europäische Künstliche Intelligenz sein und dafür braucht es dezentrale, bestmögliche Forschung an mehr als einem Standort“, so Kliche-Behnke abschließend.